

## 「せっけんと合成洗剤」

～身を守り 家族を守り 環境を守る～



7月19日 公民館大ホール

下川消費者協会主催で「暮らしのセミナー」が開催されました。講師に厚岸町在住でリサイクルせっけん協会北海道代表、厚岸せっけん会代表である室崎正之氏をお招きしました。

令和2年度に予定していたセミナーでしたが、新型コロナウイルス感染拡大により開催が見送られ、今回ようやく開催でき、51人の町民が参加しました。

せっけんと合成洗剤の違い、仕組みを解説し、合成洗剤が微生物に分解されにくく、使い続けると川や海に蓄積すること、その毒性で人体、水、土壌、産業への悪影響が懸念されることなど具体的に解説されました。



## 下川町特別スポーツ功労賞、スポーツ功労賞、スポーツ栄誉賞、

スポーツ貢献賞、スポーツ奨励賞授与式

伊東大貴選手感謝状贈呈式



7月13日 札幌市大倉山ジャンプ競技場内  
7月26日 下川町バスターミナル合同センター

北京冬季オリンピックへの出場やノルディックスキー大会における輝かしい功績等を称え、スキージャンプ・コンバインド選手への各賞の授与式が行われました。

- ◆下川町特別スポーツ功労賞 伊藤有希様
- ◆下川町スポーツ功労賞 伊東大貴様
- ◆下川町スポーツ栄誉賞 佐藤慧一様
- ◆下川町スポーツ貢献賞 津志田雛様 中山和様
- ◆下川町スポーツ奨励賞 佐藤虹斗様、西田蓮太郎様、岩崎里胡様、杉山律太様、斎藤優様



本年3月に現役を引退された伊東大貴様には、これまで世界のトップ選手として活躍され青少年をはじめ多くの町民に夢と希望と活力を与えられた輝かしい功績を称えるとともに、深い感謝の意を表した感謝状の贈呈式が行われました。

選手代表からは「恵まれた下川の環境でジャンプを始められたことに感謝をしています。」といった感謝の言葉や今後の決意の言葉が述べられました。



## 下川神社例大祭



8月8日 町内各所

下川神社例大祭の行事として、下川神輿会「一心會」を中心に3年ぶりとなる従来の形に近い神輿渡御が行われました。感染対策のため担ぎ手を制限し、マスク着用で行いましたが担ぎ手の迫力のある担ぎと熱気で盛り上がりいました。また、済流太鼓の演奏も行われ、たくさんの人々がその姿を見にきました。

